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Ata de Nº14/2024, aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Luduvico Pereira de Brito, Marcos Martins 
Ferraz, Paulo Antonio Soares Brito e Simone Lacerda Soares de Oliveira. O senhor 
presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a 
sessão.  
 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o grande 
Expediente e convidou para fazer o uso da palavra o vereador Paulo Antonio Soares 
Brito cumprimentando e saudando a todos lamentando a situação precária que se 
encontra a saúde do município, dizendo que o mandato chegará ao fim sem nenhuma 
solução, relatando que presenciou a triste situação de um funcionário público no hospital 
municipal tendo que recorrer a um deputado que se encontrava em Vitória da Conquista 
para o levar a outro município para atendimento e pediu mais investimentos para 
amenizar o sofrimento do povo e mencionou também outros problemas de pacientes em 
estado grave que precisava de socorro imediato e assim não aconteceu, lembrando que o 
prefeito é médico e não se sensibiliza com a situação esquecendo-se das obrigações e 
falou também da falta de medicação; disse que o gestor paga muito mal na área da saúde 
mencionando os valores acarretando dificuldades de encontrar profissionais que queiram 
prestar serviço nessas condições; questionou que ao se aproximar as eleições, a 
população precisa repensar para não continuar com a gestão do prefeito atual; disse 
também que a educação não está em uma boa situação lamentando e que o prefeito não 
convoca os vereadores para uma audiência para que exponha os problemas afim de 
resolvê-los; lembrou que em todo período da gestão não houve patrolamento e roçagem 
das estradas e ao se aproximar as eleições estão fazendo para garantir votos e disse que 
a sua pessoa independete de lados sempre cobrou em favor do povo, mas que sempre 
defendeu a sua bandeira e não se vende a partido nenhum; finalizou pedindo valorização 
do povo e disse que Deus preparará sempre o melhor. Em seguida fez o uso da palavra o 
vereador Cleomar Prado Gusmão cumprimentando e saudando a todos dizendo que o 
vereador de situação tem o mesmo papel de oposição que é de cobrar, fiscalizar e 
denunciar, pedindo que os colegas tenham cuidado nas palavras e ofensas com o povo, 
pois foram os responsáveis de todos estarem como vereadores; disse que em todo país a 
situação da dengue é preocupante e não só no município, tendo faltado produtos para 
usar nos carros fumacê, porém, todos estão atentos; disse que quando os colegas 
mencionam de vagas para tranferir pacientes para outros hospitais, se esquecem que 
precisa esperar o prazo da regulação sendo o grande problema das cidades pequenas 
que precisam serem socorridas por outras cidades com melhor estrutura; disse que tem 
feito o seu papel em cobrar mais pelos carros da saúde lembrando da ambulância de 
Água Verde e que precisou agregar um outro carro para atender ao povo, mas que 
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precisa de uma ambulância adequada como nas demais localidades; falou de um 
problema da bomba do poço artesiano que já veio com problemas, mas que os 
profissionais responsáveis se empenharam em resolver de imediato a situação e cobrou 
também resolução da bomba do poço artesiano das Baixinhas em Lagoa Grande. Em 
seguida fez o uso da palavra o vereador Elias José de Sousa Neto cumprimentando e 
saudando a todos dizendo que todos precisam compreender que não são donos da 
verdade tendo acertos e erros comum em todas as administrações, mas que precisam 
tentar corrigir; reforçou a fala do vereador Cleomar afirmando que tem faltado inseticida 
para os carros fumacê e que não tem presenciado também em Vitória da Conquista, 
ressaltando também que é dever de todos manter os cuidados e não só da administração 
pública, mas juntar forças para preservar o bem mais precioso que é a vida; lembrou e 
exaltou o dia do Gari pedindo que sejam valorizados dando condições melhores de 
trabalho discorrendo de sua importância e parabenizou o secretário de Meio Ambiente, 
Francis Daman, pela realização do evento em comemoração aos mesmos; prestou 
condolências pelos falecimentos de Abdias, Talison de Quaraçu e Lícia Ferraz 
descrevendo o significado de sua pessoa no comércio e comunidade católica; agradeceu 
a todos que compareceram em uma reunião realizada no bairro Nova Conquista 
acreditando em seu mandato sendo muito gratificante fazendo sentido na verdadeira 
política a capacidade de buscar o melhor para o povo repudiando a compra de votos. Em 
seguida fez o uso da palavra o vereador Marcos Martins Ferraz cumprimentando e 
saudando a todos colocando em telão a foto do adolescente Talison de 13 anos de idade 
de Quaraçu que faleceu com suspeita de dengue discorrendo sobre o mesmo, prestando 
as condolências dizendo que o adolescente passaou duas vezes pelo hospital municipal 
sendo mandado para casa com a suspeita, dizendo que poderia ter internado e assim não 
fizeram trazendo revolta à sua pessoa pela lamentável situação de surto de dengue em 
Quaraçu e em todo município relatando três mortes no distrito e lamentou pela condição 
do gestor ser médico não se importando com o povo e que tem falando incansavelmente 
na tribuna sobre toda essa situação triste na saúde do município relatando que os 
vizinhos estão sendo tratados com o carro fumacê questionado a influência do prefeito 
com o governo do estado; em aparte, o vereador Glauber Lima parabenizou o colega pela 
cobrança mais uma vez pela vida e afirmou que não falta o produto para ser usado no 
carro fumacê e sim falta de vergonha na cara; o vereador Marcos Martins disse que todos 
precisam se unir e se entristesse quando colegas não fazem o mesmo; em aparte, o 
vereador Ivano França falou da falta de respeito com a população em relação ao combate 
com o problema da dengue; em aparte, o vereador Elias disse que sempre preza pela 
verdade e realmente não viu a ação do carro fumacê em Conquista; o vereador Marcos 
disse que estão internados em Conquista três pessoas com suspeita de dengue 
hemorrágica e parabenizou a população de Quaraçu pela manifestação no distrito 
pedindo melhorias. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Glauber de Oliveira 
Lima cumprimentando e saudando a todos fazendo cobranças para tomarem 
providências da ambulância da Estiva que se encontra quebrada e externou condolêcias 
pelo falecimento de Lícia Ferraz; disse que o governo atual é somente de marketing 
colocando em telão imagens de ruas cobertas de mato, sem iluminação, buracos e 
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inúmeros problemas questionando se a saúde é prioridade para o governo municipal onde 
há três anos vem fazendo cobranças sobre equipamentos quebrados, sem instalação, 
praças abandonadas começando a reformar agora por conta do período eleitoral; pediu 
que se faça ações eficazes para o combate à dengue e não maquiagens eleitoreiras como 
nos demais setores e lembrou que as ruas que estão sendo pavimentadas não são com 
recursos próprios e fez críticas às obras abandonadas; em aparte, o vereador Elias disse 
questionou que as obras sendo realizadas agora pré período eleitoral é somente nesse 
governo mencionado a gestão passada fazendo o mesmo; o vereador Glauber disse que 
na gestão passada foram oito ruas pavimentadas no bairro Primavera com recursos 
próprios e mencionou outras obras e aquisições; em aparte, o verador Ivano França disse 
que  questionou aos colegas de situação quais foram as obras realizadas nesta gestão 
com recursos próprios; em aparte, o vereador Marcos Martins disse que todos precisam 
serem unidos por uma causa só que é o povo e não em causa própria; o vereador 
Glauber disse que está apenas para cobrar pela população e não sendo puxa saco de 
prefeito. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Ivano Pereira França 
cumprimentando e saudando a todos dizendo que todo governo tem dois lados e os que 
não querem ouvir críticas precisam abrir mão do mandato; pediu que colocasse um vídeo 
mostrando a situação de frente a casa de uma moradora e questionou que saúde pública 
também faz parte a manutenção das ruas com esgotos a céu aberto trazendo doenças 
falando novamente que o prefeito sendo médico não cuida de gente e o ex-prefeito 
Amilton Fernades quanto então gestor, o hospital municipal era bem assistido com 
pequenas cirurgias e todo suporte necessário que hoje não está tendo e que apoiará a 
volta do mesmo; disse que tem muitos passando fome nas periferias, falta assistência às 
escolas, questionou a reforma do colégio de Lagoa Grande que nunca acaba; falou de 
sua Indicação de um quebra-mola em frente ao Centro Poliesportivo, antigo Espigão e se 
deparou nas redes sociais, o pré candidato Dirciano falando que precisaria fazer esse 
serviço como se fosse sua indicação; lamentou o falecimento do adolescente Talison de 
Quaraçu; mencionou a falta de ambulância de Água Verde pedindo providências e 
parabenizou o vereador Cleomar pela cobrança e pediu um compactador de lixo para os 
distritos dizendo que o veículo se encontra quebrado; em aparte, o vereador Elias disse 
que o Centro Administrativo e algumas pavimentações de ruas são com recurso próprio e 
que o povo tem conhecimento; o vereador Ivano disse que recurso próprio tem que ser 
desde o início e não aproveitar obras iniciadas sendo que o Centro Administrativo foi 
iniciada pelo ex-prefeito Amilton Fernandes e que o colega precisa fazer uma fiscalização 
mais extensa. Em seguida fez o uso da palavra a vereadora líder da Situação Alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz cumprimentando e saudando a todos prestando as 
condolências pelo falecimento de Lícia Ferraz discorrendo sobre a sua pessoa e 
parabenizou aos Garis pelo seu dia e cuidado pelo município em especial de Quaraçu; 
disse que sempre haverá dois lados no governo, oposição e situação, mas cada um é 
responsável por seus atos e agradeceu pela chegada das manilhas para fazer a barragem 
que dá acesso a algumas casas para ajudar aos pequenos agricultores; falou que as 
estradas da região de Quaraçu já estão sendo feitas; discorreu sobre o problema da 
dengue, principalmente em Quaraçu sabendo da angústia para resolver a situação e pede 
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que o carro fumacê possa ser viabilizado, mas não despreza as outras ações e 
intervenções feitas mencionando as datas de cada uma e que foi feito o que estava ao 
alcance, sendo que a secretária de saúde não deixou de atender em todo momento onde 
a equipe prestou esclarecimentos pedindo que a população também colabore com os 
cuidados; em aparte, o vereador Marcos Martins disse que em nenhum momento nos 
discursos desprezaram a ação dos bombeiros, porém, que não estava sendo o suficiente 
devido a dimensão do problema; a vereadora Suzana agradeceu e encerrou. Em seguida 
fez o uso da palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira cumprimentando 
e saudando a todos dizendo que não acompanhou as outras gestões como tem feito 
agora e não entende essa queda de braço que está sendo feita agora e responde por 
Lagoa Grande a respeito das reformas nas escolas onde estão sendo feitas novas 
instalações esclarecendo os motivos da demora de serem concluídas não vendo o motivo 
de toda sessão mencionar a mesma coisa; disse que vai se abster de vim à tribuna 
nesses cinco meses de subestimar os eleitores dizendo que os ex-gestores fizeram ou 
deixaram de fazer, pois os mesmos estão vendo o que está sendo feito e votarão de 
acordo as ações realizadas durante o mandato não isentando os seus erros, agradecendo 
e encerrando. Em seguida o presidente Simplício Maria Santos Lopes passou a 
presidência para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o uso da palavra 
cumprimentando e saudando a todos parabenizando a todos os Garis discorrendo sobre 
os mesmos pedindo mais valorização pela classe e parabenizou o secretário Daman pela 
homenagem feita e discorreu sobre o domingo do dia das mães parabenizando-as pela 
data; se dirigiu à sua região do lado B falando que tem tentado fazer o melhor, mas que 
depende de outras pessoas para isso e o povo reconhece, que na administração da 
Câmara Municipal tem feito o melhor com cem por cento das contas aprovadas 
respeitando ao povo, vereadores e funcionários e sabe que tem a confiança do voto dos 
eleitores; disse que na área da saúde, todos os dias tem encaminhado pacientes para 
Vitória da Conquista e Poções com recursos próprios e que o funcionário da prefeitura 
fala que não tem carro, mas os pacientes não podem perder exames e cirurgias pelo SUS 
porque é muito difícil marcar; disse que carro é algo simples e que é preciso ter amor pelo 
próximo e que não mede esfoços para atender a esses pacientes sendo que a prefeitura 
dispõe dos recursos e o funcionário nega esse atendimento dizendo que o prefeito já foi 
avisado e não tem tomado providências pedindo consciência para cuidar do povo 
clamando para que o eleitor zele pelo seu voto; pediu providências para que coloquem a 
ambulância em Água Verde não apoiando coisas erradas questionando a permanência do 
coordenador de transporte que não tem amor ao próximo; disse que em seu juramento foi 
para defender o povo e precisar ser homem e mulher para garantir o melhor pedindo que 
no dia 06 de outubro o eleitor pensasse bem; em aparte, o vereador Ivano disse que com 
saúde ninguém se brinca e sabe que o colega tem feito o melhor mencionando o nome do 
coordenador Renato Oliveira pelas atitudes erradas que tem feito negligenciando carros; 
em aparte, o vereador Glauber disse que a cobrança do colega é válida para o bom 
andamento do setor e mencionou outras arbitrariedades do servidor mencionado pedindo 
o seu afastamento, pois é pré candidato; o vereador Simplício disse que o funcionário 
mencionado disse que o prefeito já tem ciência de tudo mencionando que não dispõe de 
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carro para conduzir a médica e psicóloga para atenderem no Mandacaru dizendo ser uma 
falta de respeito falando dos demais localidades e todos os vereadores da base estão 
passando pelo mesmo problema. O vereador Simplício Maria retomou a presidência e em 
Questão de Ordem o vereador Marcos Martins disse que em Quaraçu aconteceu a 
mesma situação de falta de transporte para conduzir o paciente para uma cirurgia em 
Poções. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente agradeceu aos servidores 
pelo apoio e encerrou a Sessão Ordinária, marcando a próxima para sexta-feira dia 24 de 
maio e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana 
que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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